

**DECLARACIÓN ESPECIAL DE LOS MINISTROS Y
MINISTRAS DE RELACIONES EXTERIORES DE LOS
PAÍSES IBEROAMERICANOS AL MARGEN DEL 80º
PERÍODO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA GENERAL
DE LAS NACIONES UNIDAS**

Nueva York, Estados Unidos — 25 de septiembre de 2025

Los ministros y ministras de Relaciones Exteriores de Iberoamérica, reunidos en la ciudad de Nueva York el 25 de septiembre de 2025, en el espíritu de las declaraciones de la Cumbres Iberoamericanas de Santo Domingo (2023) y de Cuenca (2024), reconocemos el trabajo y el compromiso de la Misión de Apoyo a la Seguridad en Haití (MSS), liderada por Kenia con el respaldo de varios países.

En ese sentido, hacemos un llamado al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas a considerar favorablemente la propuesta del secretario general, António Guterres, presentada al Consejo en febrero de 2025, para transformar la MSS en una misión más efectiva, con vías de financiamiento claras. Esta propuesta que ha sido respaldada por las autoridades haitianas es coherente con el llamado previo de la Conferencia Iberoamericana a que la comunidad internacional aúne esfuerzos para facilitar una salida a la compleja crisis que atraviesa Haití, basada en los principios de solidaridad y cooperación internacional, con la anuencia y participación de Haití.